



Änderungsantrag Nr. 04384-NF-06-ÄA-04

Status: **öffentlich**

Eingereicht von
Ute Elisabeth Gabelmann

Betreff:
Entwicklungsoption Areal Matthäikirchhof - Etablierung eines "Forums für Freiheit und Bürgerrechte"

Beratungsfolge (Änderungen vorbehalten): Gremium	voraussichtlicher Sitzungstermin	Zuständigkeit
Ratsversammlung	18.10.2017	Beschlussfassung

Beschlussvorschlag:

In BP 3 wird ergänzt:

Gleichrangig hierzu wird der Oberbürgermeister beauftragt, dem sächsischen Innenministerium im Zusammenhang mit dem Bau des geplanten Überwachungszentrums, dem "Gemeinsamen Kompetenz- und Dienstleistungszentrum" (GKDZ), den Matthäikirchhof, südlicher Teil, angrenzend an die „Runde Ecke“, als alternativen Standort vorzuschlagen.

Sachverhalt:

Der Zuzug des GKDZ in den südlichen Teil des Matthäikirchhofs stellt eine sinnvolle und folgerichtige Nachnutzung des Areals dar. Der historisch wichtige Standort kann dadurch geeignet und nachhaltig gemäß seiner Tradition einem aktuellen Bauprojekt zugewiesen werden. Bereits vorhandene Infrastruktur ließe sich im Sinne der Erbauer verwenden und weiterentwickeln.